



## PSICOLOGÍA

### **La ansiedad produce más dolor de espalda**

El factor que más incide en la incapacidad de las personas que sufren dolor de espalda es la ansiedad, por encima del propio dolor. Esta es una de las principales conclusiones de un estudio español financiado por Sanidad y la Fundación Kovacs que publica la revista científica «Pain Medicine». Además de ser ansioso, la intensidad del dolor, el haber sido operado de la espalda sin éxito y tener un bajo nivel sociocultural también se correlacionan con el grado de discapacidad. EFE